

Antrag Nr. 11-O-02-0007
DIE GRÜNEN

Betreff:

Neugestaltung des Gehwegbereiches in der Dotzheimer Straße zwischen Bismarckring und Klarenthaler Straße

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, wie der Gehwegbereich Nordseite Dotzheimer Straße zwischen Bismarckring und Klarenthaler Straße durch bauliche Maßnahmen und Markierungen von in zweiter Reihe parkenden Fahrzeugen freigehalten werden kann und durch eventuell partielle Bepflanzungen eine allgemeine Aufwertung erfahren könnte.

Begründung:

Der neu eröffnete Video Shop in Haus Nummer ... verschärft die angespannte Situation für Fußgänger noch einmal mehr, da die drei ausgewiesenen Parkplätze weit mehr als die zum Grundstück gehörende Fläche beanspruchen.

Wiesbaden, 01.02.2011